

# Plouescat

## **Festival des très courts. Plouescat fait son cinéma**

23 avril 2012



Plouescat est la première et la seule commune de Bretagne à accueillir le festival international des très courts métrages, du 8 au 10 mai, au cinéma Le Dauphin.

### **De multiples supports possibles**

Établir un pont entre les cultures et démocratiser le cinéma en permettant à de jeunes talents du monde entier de mettre en valeur leurs réalisations en s'exprimant à égalité sur un format très court, donc très bon marché, et adapté à une diffusion sur de multiples supports (téléphone portable, télévision, cinéma, Internet...) telle est la philosophie de cet événement. Une sélection régionale, appelée «Around the très court», a été organisée pour l'occasion et, grâce à un bel engouement d'amateurs de cinéma, une dizaine de très courts métrages provenant de Bretagne ont été collectés.

### **Palmarès le 2 mai**

Le jury composé d'Isabelle Le Duff adjointe à la culture, Jean-Claude Tréguer, président de l'association gestionnaire du cinéma Le Dauphin, Éric Boudka et Sylvie Paugam, permanents de l'office de tourisme intercommunautaire «Roscoff, Côte des sables, enclos paroissiaux», a voté pour les meilleures réalisations. Il récompensera les lauréats le mercredi 2 mai, à l'office de tourisme, à 14h, en présence de Sylvaine Vulpiani, conseillère régionale. Les différentes sélections, internationale, familiale et régionale «Around the très courts», seront diffusées en exclusivité au cinéma Le Dauphin.

*Contact Office de tourisme tél.02.98.69.62.18.*